
平成 27年第 14回松阪市教育委員会定例会事項書 

 

日時 平成 27年 9月 30日（水）13時 30分  

場所 松阪市教育委員会事務局教育委員会室 

 

■一般報告 

  教育長より 

 

■議題 

議案第 30号 松阪市図書館処務規則の廃止について 

   議案第 31号 松阪市図書館協議会会議運営規則の一部改正について 

   

■報告事項 

   １ 松阪市北部学校給食センター整備事業に係る庁内プロジェクトチーム 

設置要綱の制定について 

   ２ 平成 27年度 8月児童生徒の問題行動等について 



委員長      ただ今から、平成 27年第 14回松阪市教育委員会定例会を開会いたし

ます。 

最初に前回の会議録の承認を行います。会議録は、事前に委員さんに

送付されており確認をいただいておりますので、よろしければ署名をお

願いします。 

 

（委員全員の承認による署名） 

 

委員長      まず教育長から一般報告をお願いします。 

 

教育長      ・学力・学習状況調査の結果の概要について 

         ・ICT教育について 

 

委員長      ご質疑はございませんか。 

 

委員長      小学校の結果がよかったわけですが、その子達が中学校に進み、期待

ができるのではないかと思いますがどうでしょうか。 

 

教育長      またもう少し詳しい報告をさせていただきますが、その子達が中学校

になればあがるということよりも、先生達の授業の中身であるとか、子

ども達が課題を追求していく次期学習指導要領の中ではアクティブラー

ニングというところが、ひとつのキーワードになりますが、そういうこ

とを続けていかないと、授業のスタイルが中学校に入って代わってしま

うと、その学力は継続できないと思いますので、今大事なのはその授業

スタイル、方向性を確立し、追及していくことが大切だと感じておりま

す。 

 

委員長      小中の指導の考え方の連携であるとか小学校から中学校への指導の受

け渡し、指導といったことはどうでしょうか。 

 

教育長      それが一番大事な部分であると思います。松阪市が大事にしてきてい

るのは小学校と中学校の連携、校区での研究発表会というのを長年実施

しており、毎年 2校区の発表をしております。小学校と中学校が、授業

スタイルであるとか、教育課程、子どもの情報も含めてしっかりと連携

していきましょうという意図でやっておりますので、小中連携について

はしっかりと継続できるシステムはできているかなと思いますので、大



事にしていきたいと思います。 

 

委員長      その他にありませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

委員長       それでは、議案第 30号「松阪市図書館処務規則の廃止について」を議

題といたします。事務局から説明を願います。 

 

（事務局説明） 

 

委員長      ただ今の事務局の説明に対し、ご質疑はありませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

委員長      ご質疑なしと認めます。よって、これより討論に入ります。 ご意見

はございませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

委員長      ご意見なしと認めます。よって採決に入ります。議案第 30号を可決す

ることに賛成の方の挙手を求めます。 

        

（全員挙手） 

 

 

委員長      挙手全員でございます。よって、議案第 30号は可決いたしました。 

      次に、議案第 31号「松阪市図書館協議会会議運営規則の一部改正につ

いて」を議題といたします。事務局から説明を願います。 

 

（事務局説明） 

 

委員長      ただ今の事務局の説明に対し、ご質疑はありませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 



委員長      ご質疑なしと認めます。よって、これより討論に入ります。 ご意見

はございませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

委員長      ご意見なしと認めます。よって採決に入ります。議案第 31号を可決す

ることに賛成の方の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

委員長      挙手全員でございます。よって、議案第 31号は可決いたしました。 

         議案が終了しましたので、報告事項に入ります。報告事項 1から 2を

事務局より説明願います。 

 

（事務局より報告） 

 

委員長      ただいまの事務局の説明に対し、ご質疑はございませんか。 

 

（委員から「なし」の声） 

 

委員長      ないようですので、報告事項は承認したいと思いますが、よろしいで

しょうか。 

           

（委員から「異議なし」の声） 

 

委員長      ご異議なしということでございますので、報告事項 1から 2は承認い

たしました。その他の項ですが、何かございませんか。 

 

事務局      次回の教育委員会定例会は、平成 27年 10月 29日（木）午後 2時 40

分から飯高東中学校ランチルームでお願いします。 

         また、定例会の前に 1時 30分から「iPadを使ったロボット制御」の授

業見学を予定しております。 

 

委員長      他によろしいでしょうか。それでは、これで第 14回松阪市教育委員会

定例会を終わります。 


